

# Spende für Krankenstation in Laos

## *Rotary Club Schwyz-Mythen in Weggis*

**An der Amtsübergabe vom 30. Juni in Weggis überreichte Mark Weber, scheidender Präsident des Rotary Clubs Schwyz-Mythen, Klubkollege Alois Kessler 45'000 Franken. Das Geld wurde von den Mitgliedern aus Anlass des 30-jährigen Clubjubiläums 2010/11 zusammengetragen. Den Betrag verwendet Kessler für den Bau einer Krankenstation in Laos.**

red. Vor drei Jahren entdeckte der Brunner Anwalt und Rotarier Alois Kessler auf einer Reise nach Laos sein Herz für das südostasiatische Land. 2009 gründet er zusammen mit seiner Frau Elsie sowie seinem Freund und Honorarkonsul für Laos in der Schweiz, Guido Käppeli, und dessen Frau Maria den Verein «Laos – Bildung, Gesundheit, Sport». Dieser bezweckt die «gezielte Unterstützung von Vereinsprojekten im Zusammenhang mit Bildung, Gesundheit und Sport in der demokratischen Volksrepublik Laos». Konkret soll nun ein laotisches Waisenhaus unterstützt werden. Die angegliederte Krankenstation ist extrem einfach gehalten und entspricht in keiner Weise mehr den Ansprüchen vor Ort. Kesslers Rotary-Freunde beschlossen, die finanziellen Mittel für den Bau einer neuen Krankenstation aufzubringen. Dieses Engagement liess sich gleichzeitig mit dem 30-jährigen Jubiläum verbinden, das der Club im Vereinsjahr 2010/11 feiert. Zum Abschluss dieses besonderen Jahres konnte der abtretende Präsident Mark Weber am 30. Juni 2011 anlässlich der traditionellen

Amtsübergabe in Weggis den Betrag von 45 000 Franken präsentieren. Der erfreute Kessler lud die Rotarier ein, ihn im näch-

sten Jahr nach Laos zu begleiten, um die dann fertige Krankenstation persönlich zu besichtigen.



**Mit diesem symbolischen Einzahlungsschein «überwies» Dr. Mark Weber (r.) im Namen des Rotary Clubs Schwyz-Mythen 45 000 Franken an das Laos-Projekt von Klubkollege Alois Kessler (l.).**

### **Rotary Club Schwyz-Mythen**

Der Rotary Club Schwyz-Mythen wurde 1981 gegründet. Derzeit zählt er über 50 Frauen und Männer aus den Schwyzer Bezirken Schwyz, Gersau, Küsnacht und Einsiedeln sowie den Luzerner Seegemeinden südlich der Rigi. Die wöchentlichen Meetings werden regelmässig mit Vorträgen zu aktuellen Themen, Betriebsbesichtigungen usw. angereichert. Weitere Informationen: [www.rotary-schwyz-mythen.ch](http://www.rotary-schwyz-mythen.ch)

### **Rotary International**

Rotary ist eine weltweite Organisation von mehr als 1.2 Millionen Männern und Frauen, die in ihrem Beruf, in Wirtschaft und Kommune führend tätig sind. Die in Clubs organisierten Rotarier/-innen leisten humanitäre Hilfe, setzen sich für hohe ethische Normen in allen Berufen ein und tragen zu Völkerverständigung und Frieden in der Welt bei. Weltweit gibt es über 32 000 Rotary Clubs in mehr als 200 Ländern und Regionen. Rotary Clubs sind unabhängig, überparteilich und nicht konfessionell gebunden und stehen Angehörigen aller Kulturen, Rassen und Glaubensrichtungen offen. Getreu seinem Motto – Selbstloses Dienen – besteht das Hauptziel von Rotary darin, überall in der Welt gemeinnützige Arbeit zu leisten. Rotary Schweiz und Liechtenstein umfasst drei Distrikte mit mehr als 210 Clubs und 11 000 Mitgliedern.